Une belle 29^e Foire de la Saint-Jean

Samedi soir, les familles Nogentaises se réunissaient sur la place de la République pour découvrir la vedette de la Saint-Jean de l'année, « Monsieur de la Manderie », confectionné par les résidents de l'Ehpad du château de la Manderie d'Ouzouer-des-Champs.

Les enfants, munis de leur lampion et le public venus nombreux, défilaient derrière le char, en musique avec l'Union musicale nogentaise pour une balade nocturne jusqu'au parc du château où « Monsieur de la Manderie » partait en fumée, comme le veut la tradition.

Une journée très réussie

Dimanche, dès 5 heures du matin, la brocante s'installait dans les rues de la commune et en fin de matinée pour la cérémonie d'inauguration, le défi-



Lors du défilé dans les rues. Il y avait aussi une brocante dimanche.

lé des personnalités (*) accompagné par l'Union musicale traversait les rues de la ville.

Dans son discours, Éliane Cognot, maire, a tenu à remercier tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de cette fête, notamment le Comité des fêtes/Syndicat d'initiative qui en est l'organisateur, et les joyeuses bénévoles pour la décoration du stand. Après avoir relancé le débat sur l'incertitude concernant l'arrivée de la télémédecine, promise en janvier 2019, tous les élus se sont dits à l'écoute et travaillent sur le dossier; Jean-Pierre Sueur s'est engagé à intervenir auprès des organismes de santé.

Mme le maire a profité de l'occasion pour présenter une des deux invitées d'honneur, Bertille Sibourd, qui a reçu son décret de naturalisation tout récemment.

(*) Les personnalités : Jean-Pierre Sueur, sénateur ; Alain Grandpierre, vice-président du Département et Laure Baudoin, conseillère départementale ; Albert Février, président de la CCCFG ; André Jean, maire de Sainte-Geneviève-des-Bois ; Guy Paysé, président de l'Office du tourisme de Châtillon-Coligny.